
 
 

別紙２  
 

「東日本電信電話株式会社及び西日本電信電話株式会社の 

第一種指定電気通信設備に関する接続約款の変更案」 

に対する提出意見 
－広帯域伝送サービスに係る改定－ 

（意見募集期間：令和元年９月 28 日（土）～令和元年 10 月 21 日（月）） 

 

意見提出者一覧 

計 ３件（個人：３件） 

 

（提出順、敬称略） 

受付. 意見提出者 

１ 個人Ａ 

２ 個人Ａ 

３ 個人Ｂ 

４ 個人Ｃ 

 
  

 



 

意見提出者 御意見 

個人Ａ 「NTT 東日本」及び「NTT 西日本」における構造では、「トラフィック（回線混雑）」を招く状態で

の「FTTH（光ファイバー）」及び「CATV（ケーブルテレビ）」を既得権益での独占している状態と

思いますので、古い構造での「NTT東日本」及び「NTT西日本」をバランス良く廃止して行くべき

事が先決と、私し個人は思います。 

個人Ａ 「NTT 東日本及び NTT 西日本」の構造では、有線 LAN における「FTTH（光ファイバー）」及

び「CATV（ケーブルテレビ）」を既得権益での独占している状態なので、「トラフィック（回線混

雑）」を招くと思いますので、「NTT 東日本及び NTT 西日本」をバランス良く解体して行く事が望

ましいと、私は考えます。要約すると、「NHK（日本放送協会）」では、無線 LAN における「4K・

8K」を既得権益での独占している状態なので、「NHK（日本放送協会）」を廃止して行く事が望ま

しいと、私は考えます。要するに、「有線 LAN」及び「無線 LAN」をバランス良く導入する構造が

望ましいと、私し個人は思います。 

個人Ｂ 費用や約款等については分からないのであるが（掲載が無いので）、特に問題無いのではな

いかと思われた。 

個人Ｃ 広帯域伝送サービスに係る改定について 

 

賛同致します。 

 

将来を見越し CATV の伝送が地域ブロック単位の同軸ケーブルから家屋へ光回線を引き込

み集合住宅では主配線盤（MDF）に光電気変換装置を設置し住宅内共聴同軸ケーブルへ送信

する方式への更新を促進するためにも NTT 光回線の利用を安価に利用可能となる。 

CATV の高度化による光回線利用率向上で NTT 回線原価の低減化と CATV 事業者と光回

線事業者間の競争でここ最近値下げが行われない固定回線利用料金の値下げを図る副次的

な効果を期待します。 

 


